

ABSTRAK

Nurul Izzati (1410110064). Pembentukan Karakter Siswa Melalui Pendekatan *Prophetic Parenting* di MA Ma'ahid Kudus Skripsi. Kudus: Jurusan Tarbiyah/ Prodi PAI Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus 2020. Pendidikan karakter akhir-akhir ini menjadi sesuatu yang sangat dibutuhkan, terdegradasinya karakter anak bangsa bukanlah suatu cerita baru, modernisasi dan globalisasi setidaknya telah menggugurkan berbagai karakter yang terjaga. Berbagai upaya telah dilakukan untuk mencari jawaban namun praktik-praktik pendidikan yang terjadi belum menyentuh aspek pembentukan karakter. Maka diperlukan satu formasi untuk menjawabnya yakni dengan melakukan pendidikan dengan pendekatan *prophetic parenting*. MA Ma'ahid adalah lembaga pendidikan yang menerapkan pendidikan karakter dengan pendekatan *prophetic parenting*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara nyata bagaimana pendidikan karakter yang diterapkan di MA Ma'ahid. Fokus masalah yang diteliti dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana konsep pembentukan karakter melalui pendekatan *Prophetic Parenting* pada program Pendidikan karakter di MA Ma'ahid Kudus (2) Apa saja faktor yang mempengaruhi dalam pembentukan karakter melalui pendekatan *prophetic parenting* pada program Pendidikan karakter di MA Ma'ahid Kudus (3) Bagaimana hasil dari Pembentukan Karakter melalui pendekatan *prophetic parenting* pada Pendidikan karakter di MA Ma'ahid Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif, Lokasi penelitian di MA Ma'ahid. Subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Madrasah, Koordinator Bagian dakwah, guru kelas X dan XI, dan beberapa siswa kelas X dan XI. Pengumpulan data dengan menggunakan wawancara, observasi, dokumentasi dan metode analisis data yang digunakan yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau penyimpulan data.

Hasil analisis data dapat diperoleh temuan-temuan penelitian sebagai berikut: 1. Melalui data-data yang diperoleh dari penelitian lapangan bahwa pendidikan karakter dalam pembentukan karakter siswa melalui *prophetic parenting* di MA Ma'ahid dilakukan dengan adanya program pendidikan karakter. 2. Ada dua faktor yang mempengaruhi pembentukan karakter siswa melalui pendekatan *prophetic parenting* di MA Ma'ahid Kudus, faktor pendukung diantaranya: a) Adanya Perencanaan pembentukan karakter pada Program Pendidikan Karakter b) Adanya Metode pelaksanaan pembentukan karakter pada program pendidikan karakter c) Adanya Fasilitas pendukung dalam pelaksanaan Pembentukan Karakter Pada Program Pendidikan Karakter d) Terdapat kegiatan madrasah yang linear dan saling mendukung dalam pembentukan karakter siswa. Sedangkan faktor penghambat diantaranya: a) Alokasi waktu dalam pelaksanaan pembentukan karakter pada program pendidikan karakter. b) Kemampuan pemahaman anak yang berbeda-beda. c) Kurangnya evaluasi secara rutin terhadap pelaksanaan pendidikan karakter. 3. Hasil dari pembentukan karakter melalui pendekatan *Prophetic parenting* di MA Ma'ahid, ditunjukkan dengan tiga ranah yakni ranah pengetahuan yang merupakan terbentuknya pemahaman siswa tentang moralitas, ranah perasaan yang merupakan pembentukan emosi pada siswa dan ranah perilaku yang merupakan pembentukan perilaku melalui pembiasaan dan keteladanan.

Key word: *Prophetic Parenting, Pembentukan Karakter*